

「輝」

令和4年度の生徒会スローガンは、「輝」（かがやき）です。

この「輝」という文字には、3つの輝きを大切にしたいという思いが込められています。

1つ目は、個性を輝かせるという意味です。個性は1人1人異なり、それぞれの良さが必ずあります。仲間の良いところに目を向け、お互いを尊重し合うことができれば、その人の個性が輝くだけでなく、学校全体に思いやりがあふれていきます。それぞれの個性が輝き、1人1人が生徒会の主役として、積極的に生徒会活動に参加してほしいと思います。

2つ目は、1人1人の個性の輝きが「絆」で仲間と繋がり、さらに大きな光となって輝いてほしいという思いを込めました。1人の輝きは小さくても、仲間と繋がってより大きな光となり、高楯中がさらに輝いていくことを目指します。1人1人の個性の輝きが「絆」で仲間と繋がることは、SDGsの中の、「ジェンダー平等を実現しよう」、「人や国の不平等をなくそう」、「平和と公正をすべての人に」のそれぞれの目標達成にも結びついていくと考えます。これまで以上に仲間との繋がりを大切にし、絆を深めていきましょう。

そして3つ目は、先輩方から受け継いできた高楯中の歴史や伝統を、さらに輝かせるという意味を込めました。先輩方が築き上げてこられた70年にわたる高楯中の歴史と伝統に、私たちの世代の新たなページを刻み、それを次の世代にも引き継いでいく意識を高めていきます。

これらの3つの輝きを大切にし、さらなる高みを目指して、前に進み続ける高楯中生徒会にしていきましょう。